
ASSEMBLEE GENERALE DU 2 JUILLET 2021 DES AMIS DE LA COLLEGIALE 

INTERVENTION DE LA PRESIDENTE AUDE TASTAVY 

Je remercie tous les adhérents présents ou absents de leur adhésion et de 

leur fidélité, sans vous cette Association n’existerait pas. 

La collégiale est un atout majeur du patrimoine capestanais, elle constitue le 

témoignage remarquable de l’histoire du village, elle s’inscrit dans la vie 

sociale de Capestang. 

Elle est également un lieu de culte actif et un chef d’œuvre architectural 

reconnu de tous. 

Si nous sommes tant attachés à la collégiale et au besoin de la préserver c’est 

parce que les concepteurs de cet édifice étaient animés par le désir de 

réaliser une œuvre belle qui les dépasse et où souffle l’esprit. L’homme n’est 

pas que matière. 

 

Rappel des réalisations entièrement financées par l’Association : 

 Les emmarchements des chapelles latérales 

 La restauration des vitraux de la chapelle de la Piéta. 

 Le soutien auprès de la mairie pour l’obtention des subventions et 
notamment auprès de la Région pour les grands travaux de mise en 
sécurité de l’édifice. 

 

Projets en cours : 

 Transfert et restauration de l’autel préroman du Xème siècle. 

 Transfert du tableau de Marie Madeleine datant XVIIème siècle dans 

une niche protégée de toute éventuelle agression ou vol. 

 

Enfin, merci encore à tous ceux qui nous soutiennent : 

o Monsieur le Maire et le conseil municipal 

o La région  

o Sud Hérault 

o Le département  

o La DRAC 

o GROUPAMA qui nous soutient annuellement 

o Le mécénat SOUCI 

o Ainsi que les multiples donateurs 

 


